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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

REPUBLICADO POR CONTER ERRO MATERIAL

DECRETO Nº 2.609 DE 05 DE JANEIRO DE 2016.

Regulamenta, no âmbito do Município, a escala de plantões
de farmácias e/ou drogarias, nos domingos, feriados e horários
após o encerramento da atividade comercial

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de conformidade
com o que dispõe a Lei Municipal nº 229/92.

D E C R E TA

Art. 1º – Ficam regulamentados os plantões das Farmácias
e Drogarias estabelecidas no âmbito do Município, conforme ca-
lendário anual, descrito no Anexo do presente.

§ 1º – Para fins deste Decreto, considerar-se-á horário de plantão
os domingos, os feriados e o horário após o encerramento da ativi-
dade comercial.

§ 2º – O plantão será semanal, iniciando-se às 20 (vinte) horas do
sábado e encerrando-se às 20 (vinte) horas do sábado seguinte.

§ 3º – O estabelecimento de plantão funcionará normalmente ou no
regime de aviso, neste caso, devendo afixar em local visível, na
fachada do estabelecimento, os telefones fixo e móvel para as cha-
madas de emergência, sob pena de se converter o regime de aviso
em plantões presenciais, mediante permanência de 24 (vinte e qua-
tro) horas, de funcionários no estabelecimento comercial.

§ 4º – O não funcionamento do serviço de plantão ora instituído
poderá ser comunicado por meio de requerimento, dirigido ao Se-
cretário Municipal de Saúde, que notificará a Farmácia e/ou Droga-
ria para que apresente defesa.

§ 5º – A inobservância dos plantões acarretará a exclusão do esta-
belecimento comercial do regime de plantão pelo período de 05
(cinco) anos.
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§ 6º – Caberá à Secretaria Municipal de Saúde e às Farmácias e/ou Drogarias dar publicidade dos plantões; estas últimas,
afixando na porta do estabelecimento comercial, de forma visível para o público, placa ou cartaz indicando o nome,
endereço e telefones (fixo e móvel) do estabelecimento que estiver de plantão, na forma do art. 4º, da Lei Municipal nº
229/92.

Art. 2º – Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 05 de janeiro de 2016.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
 Procurador Geral do Município

 Alcides Lopes  Filho
 Secretária Municipal de Saúde

Carlos Ribeiro Rampini
Secretário de Agricultura, Abastecimento, Pesca, Indústria, Comércio e Expansão Econômica

ANEXO  AO DECRETO Nº2.609 DE 05 DE JANEIRO DE 2016
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Adjudicado e Homologado, nos termos e para os efeitos da Lei Federal nº 10.520/01, o resultado da presente
licitação, na modalidade de Pregão nº 060/2015, apurada pelo Pregoeiro, no que se refere ao objeto do processo
administrativo nº 005321/2015, referente a aquisição de material médico hospitalar   para atendimento da  Secretaria de
Saúde que deu por vencedora as seguintes empresas:

1. CIRÚRGICA SÃO JOSÉ LTDA. - nos itens de nº 02, 03, 07, 08 e 09.

2. AZ FARMA DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS FARMACÊUTICOS LTDA. nos itens de nº 01 e 05.

Proceda-se nos termos da legislação pertinente.

            Obs: não foi registrado preço para os itens de nº 04 e 06.

Em, 05 de dezembro de 2016.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Atos da Administração

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 058- presencial
PROCESSO Nº: 3994/2015
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: POSTO VALVERDÃO LTDA
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 0102/2015
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES:
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São José do Vale do Rio Preto, 06  janeiro de 2015.

MÁRCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
Secretário de Administração

EXTRATO DO  TERMO DE REALINHAMENTO DE PREÇO

ATA Nº: 053/15

FORNECEDOR: POSTO VALVERDÃO LTDA
De acordo com os despachos exarados no feito nº 8605/2015, o item abaixo passa a ser registrado na cláusula quarta, item
0.1 da referida ata, vigorará com efeitos retroativos a 01 de novembro  de 2015 com o seguinte valor:

São José do Vale do Rio Preto, 06 de Janeiro de 2016.

MÁRCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
Secretário de Administração

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 057/15

Ata da QuinquagésimaSétimaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aostrêsdias do mês de novembro do ano de dois mil e
quinze, sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Marcelo Rabello Neves, Francisco
Lima Bulhões, Dárcio Andriolo Machado eLuís de Souza Teixeira, estando ausente o Vereador Luís Carlos da
Silva,e,havendo número legal,às dezessete horas e cinquentae trêsminutos, fazendo a invocação regimental, deu início
aos trabalhos. Em seguida, convidouo Representantedo Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, Dalmo Andriollo
Machado, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir,solicitou que o Segundo Secretário, Vereador
Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 56, da Sessão Ordinária do dia vinte e nove de outubro de dois mil
e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente
solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,
de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Indicação nº 589/
15, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira; Ofício nº 68/15, de protocolo nº 592/15, Sindicato dos Servidores
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de São José do Vale do Rio Preto (Requer Informações sobre data das reuniões para análise do Plano Municipal da
Educação) e Ofício nº 06/15, de protocolo nº 593/15 (Associação de Moradores de Pedras Brancas informa realização
de Festa Beneficente). E,havendo oradores inscritos na fala do expediente, usou a Tribuna o Vereador Marcelo Rabello
Neves, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais Senhores e
Senhoras presentes. Disse que gostaria de deixar registrado em ata a presença dos Assessores do Deputado Bernardo
Rossi e atual Secretário de Habitação do Estado, Roberto Júnior, e que o cumprimentando, estendia os cumprimentos
aos demais Assessores. Disse que vieram pela Estrada Silveira da Motta, e que observaram uma operação tapa-buracos
do Estado, e que é tarde, mas enfim, está sendo feita. A seguir, registrou a respeito da Ampla, dizendo que, na última
Sessão, cobraram ao Presidente Lucas, para estarem realizando uma nova audiência pública com a Ampla, e que ela se
dispôs a colocar  três a quatro carros hoje na Estrada Silveira da Motta, resolvendo alguns pontos, que estavam
precários. A seguir, o Vereador Marcelo Neves voltou a reiterar que gostaria que a Audiência Pública com a Ampla fosse
mantida pelo Gabinete do Presidente Lucas.Inscrito, a seguir, na fala do Expediente,o VereadorFrancisco Lima Bulhões,
que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representante da  Associa-
ção Renasce São José, o Presidente da Associação de Moradores do Brucussu, Josias Gonçalves, Assessores Parla-
mentares, Servidores e demais Senhores e Senhoras.  Disse, em primeiro lugar, que queria continuar deixando registrada
a necessidade de construção da Creche como também da nova sede da Escola Municipal Irene Lima, em Barrinha, e que
gostaria até de estender um convite aos seus Ilustres Pares e ao Presidente Lucas, para fazerem uma visita à Escola de
Barrinha, para que possa ser visualizado também pelos Colegas a precariedade na qual se encontra a mesma, em relação
ao espaço físico. Mencionou que parabenizava e cumprimentava os profissionais que trabalham na Escola, desde a
Diretora e Coordenadora e todos os Professores e Merendeiras, que fazem um belo trabalho, mas que, infelizmente, as
condições nas quais os alunos encontram-se, se assim pode dizer, devido ao forte calor, são condições insalubres. A
seguir, o Vereador Francisco Lima Bulhões disse que não poderia deixar de mencionar e que parabenizava a fala do
Vereador Marcelo Neves, que o antecedeu, e que podem visualizar Servidores do Estado fazendo limpeza e desentupimento
de bueiros e operação tapa-buracos, e que os Vereadores têm aqui cobrado ações neste sentido, e que são vias tão
importantes e únicas, que ligam São José do Vale do Rio Preto ao Centro do Estado,e que estão abandonadas, largadas,
que são a Silveira da Motta e a Bianor Esteves, vias essas que sofrem até hoje com a tragédia ocorrida aqui em 2011, e
pouquíssimas ou nenhuma ação foram feitas. Disse também que sabem de todas as dificuldades que o Estado encontra,
mas aguardam ações e que elas possam acontecer.A seguir, o Vereador Francisco destacou que, em relação à audiência
com a Ampla, foram nítidas ações até um tanto acirradas, se assim pode dizer, da Concessionária Ampla, quando
aconteceu nesta casa uma Audiência Pública, e que aqui o receberam e, na semana seguinte, puderam visualizar corte de
árvores, desobstruindo, troca de postes, mas que, por um tempo, ficou esquecido e questionou o que tem acontecido
ultimamente. O Vereador Francisco disse que quase nada aconteceu, a ponto de o início de um vendaval, o início de uma
chuva, ficam sem energia por longos períodos. Destacou que, na semana passada, a mesma comunidade onde
reside,Barrinha,  ficou vinte e oito horas sem energia, e que é  um absurdo , e não sabe se o nome correto é facas,  e duas
facas desarmadas em  um poste, uma ação que foi resolvida quando os profissionais da Ampla estiveram em cinco
minutos, mas foi necessário mais de vinte e quatro horas, e parte do bairro ficou sem energia. Disse que, infelizmente,
vêem um pouco de descaso e espera que, com essa audiência pública, haja um pouco mais de compromisso por parte
dessa Empresa em relação aoMunicípio de São José do Vale do Rio Preto. Finalizou sua fala, agradecendo.E, nãohavendo
ordem do diaehavendo orador inscrito nas Explicações pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da
Silva, que solicitou que ficasse registrado o cumprimentoao Excelentíssimo Senhor Presidente, aos Senhores Verea-
dores, Representante da Associação Renasce São José, ao Representante do Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec,
Senhor Dalmo Andriollo Machado, Representante de Associação de Moradores do Brucussu, Senhor Josias Gonçal-
ves, Assessores Parlamentares, Assessores do Deputado Bernardo Rossi. Disse que, em nome do Senhor Roberto
Júnior, cumprimenta todos os Assessorese demais presentes na Sessão. Mencionou que queria parabenizar os Vere-
adores que a antecederam, e que queria registrar mais uma vez o problemaem relação à Estrada Silveira da Motta e à
Rodovia Bianor Martins Esteves, e que outros Vereadores também  citam aqui em várias Sessões, e que estão aguar-
dando a ação do Governo do Estado do Rio de Janeiro no nosso Município para solucionar os  problemas, pois há trechos
destas duas vias tão importantes para São José que estão em situação precária, danificados, e que podem colocar em
risco a vida das pessoas que aqui moram e outras que vêm visitar o Município de São José do Vale do Rio Preto. A
Vereadora Maria Anunciação disse que ficam felizes em saber que há representantes do Estado, do Deputado Bernardo
Rossi, paraauxiliar neste problema, como foi mencionado pelo Vereador Marcelo Neves, e esperam que isso realmente
possa acontecer. Destacou que fica feliz também em saber que o Deputado Bernardo Rossi, aqui representado pelos
seus Assessores, mostra uma preocupação com o Município de São José do Vale do Rio Preto. A seguir, lembrou a Feira
de Ciência e Tecnologia, ocorrida na Escola Municipal Santa Isabel,em Jaguara, na última semana, e parabenizou a
todos os participantes e à Escola pelos belíssimos e criativos trabalhos apresentados. A seguir, a Vereadora Maria



Anunciação registrou os pedidos de asfaltamento em toda a extensão da Rua Manoel Severino, em Brucussu, e em
relação à localidade Camboatá,pedidos de saneamento e asfaltamento em toda extensão do bairro, estendendo o pedido
à Rua Maria Teresa Morelli, em Jaguara, localidade onde reside o Vereador Marcelo Rebello Neves. Disse que espera
poder estar registrando outras localidades do Município que necessitam de semelhante atendimento. Disse que con-
versou com o Vereador Carlos Alberto de Oliveira, em relação à localidade de Morelli, pois sabe que lá também há um
problema, em relação às proximidades da Rua Vicente Morelli, e que com a chuva, é dificultada a passagem dos
moradores neste local, e que quer se unir aos Vereadores que moram em Morelli e Barrinha e os demais Vereadores,
para que o Poder Executivo possa estar dando atenção ao problema. Finalizou, agradecendo a atenção de todos.Àsdezoito
horas e vinte minutos, o Senhor Presidentedeu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando
a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no
dia cinco de novembro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto de Lei nº 441/15, que autoriza a abertura
de crédito adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e um mil, seiscentos e setenta e seis reais e oitenta
e nove centavos); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de
Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas
Duarte Rabello)e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente
Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em trêsde
novembrode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 058/15

Ata da QuinquagésimaOitavaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aoscincodias do mês de novembro do ano de dois mil e
quinze, sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresMaria Anunciação
da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões,Luís Carlos da Silva,Dárcio
Andriolo Machado eLuís de Souza Teixeira, estando ausente a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunhae,havendo número legal,às dezessete horas e cinquentae cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida, convidouo Vereador, Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada. A seguir,solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 57,
da Sessão Ordinária do dia três de novembro de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Maria Anunciação da Silva, Primeira
Secretáriaad hoc, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam: Convite da Secretaria Municipal Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia
eRequerimento de Urgência nº 595/15, de autoria das Comissões de Justiça e Redação e Comissão de Finanças,
Orçamento e Fiscalização (Solicita inserção do Projeto de Lei nº 584/15). E,havendo oradores inscritos na fala do
expediente, usou a Tribuna a VereadoraMaria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo
Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Representantes de
Associações de Moradores, Assessores Parlamentares, o Chefe  de Gabinete, Senhor Fernando Magno Geoffroy Filho,
o Secretário Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, Senhor João Carlos Rabello, o Diretor da Secretaria Municipal de
Turismo, Esporte e Lazer, Senhor Marcos Antônio Pacheco e demais presentes. Disse que mais uma vez queria fazer o
registro em relação à ansiedade pelo término da obra da Escola Municipal Santa Isabel, em Jaguara, e também em relação
ao que vem registrando reiteradamente, em várias Sessões, sobre pedidos de asfaltamento em toda a extensão da Rua
Manoel Severino, na localidade do Brucussu. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação registrou sobre a localidade de
Camboatá, relembrando solicitações de asfaltamento e saneamento para todo o Bairro, estendendo o pedido para a Rua
Maria Teresa Morelli, em Jaguara. A seguir, mencionou sobre o problema existente na Rua Vicente Morelli, onde morado-
res têm dificuldade de passar por esta via, quando chove e que se unia aos Vereadores que residem nas proximidades de
Barrinha e Morelli, e demais Vereadores para que seja resolvido o problema. Disse que já registrou em ata, nas sessões
anteriores, mas que gostaria de agradecer mais uma vez ao Senhor João Carlos Rabello, Secretário Municipal de Turismo,
Esporte e Lazer, e ao Senhor Marcos Antônio Pacheco, Diretor Municipal Turismo, Esporte e Lazer, pela presença na
reunião de moradores da Comunidade Floresta. Relembrou o Projeto “Junto pelo Esporte”, parabenizando a Secretaria
de Turismo, Esporte e Lazer, destacando a importância da elaboração de projetos. Finalizou sua fala, agradecendo.E,
havendo ordem do dia, Requerimento de Urgência nº 595/15, de autoria das Comissões de Justiça e Redação e Comissão
de Finanças, Orçamento e Fiscalização (Solicita inserção do Projeto de Lei nº 584/15), em discussão e votação, aprovado
por unanimidade); Projeto de Lei nº 584/15 (Autoriza Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 266.192,68
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– duzentos e sessenta e seis mil, cento e noventa e dois reais e sessenta e oito centavos), em discussão e votação,
aprovado em 1º e 2º turnos, por unanimidade, e Projeto de Lei nº 551/15 (Autoriza Abertura de Crédito Adicional
Suplementar no valor de R$ 200.000,00 – duzentos mil reais), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos, por
unanimidade. E, havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação
da Silva.Àsdezenove horas e dez minutos, o Senhor Presidentedeu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de
todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima Reunião Ordinária,
a ser realizada no dia dez de novembro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto de Lei nº 441/15, que
autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e um mil, seiscentos e setenta
e seis reais e oitenta e nove centavos); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013,
Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador
Lucas Duarte Rabello)eProjeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Maria
Anunciação da Silva, Primeira Secretáriaad hoc, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a
presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto,
em cincode novembrode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 059/15

Ata da QuinquagésimaNonaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câ-
mara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezdias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze,
sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha,Maria Anunciação da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima
Bulhões eLuís Carlos da Silva,Dárcio Andriolo Machado,estando ausente o Vereador Luís de Souza Teixeirae,havendo
número legal,às dezessete horas e quarentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em
seguida, convidouo VereadorLuís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir,solicitou que
o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 58, da Sessão Ordinária do dia
cinco de novembro de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo
após, o Senhor Presidente solicitou que a VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha Primeira Secretária,
fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do
qual constavam: Ofício GP nº 883/15, de protocolo nº 601/15 (Encaminha e informa publicação da Receita Corrente
Líquida referente aos meses de maio, junho, julho e agosto de 2015); Ofício GP nº 884/15, de protocolo nº 602/15 (
Encaminha resposta ao ofício nº 003/15, de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva); Requerimento de Informações
nº 597/15, de autoria da VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Projeto de Resolução nº 599/15, de autoria
do Vereador Marcelo Rabello Neves (Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao Senhor Carlos Felipe da Costa
Furtado); Projeto de Resolução nº 603/15, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves (Título Honorífico de
Cidadão Riopretano ao Senhor Sebastião Ventura Filho) e Indicação Legislativa nº 598/15, de autoria do Vereador Luís
de Souza Teixeira. E,havendo orador inscrito na fala do expediente, usou a Tribuna a VereadoraMaria Anunciação da
Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente e demais  Vereadores, o Excelentíssimo Senhor
Prefeito Municipal, José Augusto Gonçalves, Representantes da Associação Renasce São José, o Chefe  de Gabinete,
Senhor Fernando Magno Geoffroy Filho, Representantes de Associações de Moradores,  Assessores dessa Casa e
demais presentes. Disse que, primeiramente, queria fazer um registo e que já o fez em outras Sessões, em relação à Rua
Manoel Severino da Silva, na localidade de Brucussu, para onde foi solicitado o asfaltamento até o final da rua e, em
relação à Rua Maria Teresa Morelli, foi feito o pedido de asfaltamento e saneamento básico em toda a sua extensão. A
seguir, mencionou que, em relação à localidade Camboatá, solicita a atenção do Poder Executivo em relação aos trechos
que ainda não receberam atendimento de asfaltamento e saneamento básico. Logo após, a Vereadora Maria Anunciação
registrou que irá protocolar uma indicação solicitando que seja feita uma revisão no asfaltamento que dá acesso à Escola
Municipal Santa Isabel, uma vez que há um trecho em que o asfalto encontra-se danificado e que aproveitava a presença
do Prefeito José Augusto, nesta Sessão, para reforçar este pedido. Disse, a seguir, que, em relação às indicações lidas
pela Vereadora Rosana Raposo, gostaria de parabenizar os seus colegas Vereadores, pelos pedidos feitos e pela preocu-
pação com o nosso Município, e também relembrou, mais uma vez, sobre a situação da Estrada Silveira da Motta e da
Rodovia Bianor Martins Esteves, dizendo que sabem que o Município também têm dado a sua parcela de contribuição
para amenizar o problema, tem feito pedido junto ao Governo do Estado mas, infelizmente, até agora, não houve uma
ação efetiva do Governo do Estado para recuperação dos trechos que foram extremamente danificados pela enchente de
2011. A Vereadora Maria Anunciação destacou, ainda, que muitas pessoas que passam pelo local podem colocar a sua
vida em risco. A seguir, registrou que, em relação a uma notícia que foi veiculada no site da Prefeitura Municipal de



Petrópolis, no dia oito de novembro de dois mil e quinze, queria parabenizar o Prefeito Municipal José Augusto Gonçal-
ves, porque houve uma reunião da qual ele participou, na última sexta-feira, juntamente com Prefeitos da Região Serrana,
para discutir em relação aos atrasos nos repasses do Governo do Estado e que o principal assunto , conforme foi
informado na reportagem, foi o atraso em relação aos repasses por parte do Governo do Estado para o custeio as UPAS
– Unidade de Pronto Atendimento. A Vereadora Maria Anunciação parabenizou também o Secretário Municipal de
Saúde de São José do Vale do Rio Preto, Senhor Alcides Lopes Filho, que também estava lá representando o nosso
Município. Mencionou que a reportagem veiculada no site da Prefeitura de Petrópolisinforma que: “O prefeito de São
José do Vale do Rio Preto, José Augusto Gonçalves, também denunciou a “apatia” dos deputados estaduais que
representam a região. “Ninguém saiu em nossa ajuda.Nem mesmo o presidente da Alerj se pronunciou em nenhum
momento a favor dos municípios”. A Vereadora Maria Anunciação destacou que, em São José do Vale do Rio Preto, está
sendo construída uma Unidade de Pronto Atendimento e que, diante da situação de outros Municípios, há uma preocu-
pação sobre as condições de arcar com as despesas desta Unidade, e que isto já foi discutido em Audiência Pública da
Saúde, nesta Casa Legislativa. A seguir, parabenizou todos os Prefeitos estiveram nesta reunião representando seus
Municípios. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.E,não havendo ordem do dia e não havendo orador
inscrito para as Explicações Pessoais,àsdezoito horas e cincominutos, o Senhor Presidentedeu por encerrada a
Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores
para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no dia doze de novembro de dois mil e quinze, com Ordem do
Diadefinida: Projeto de Lei nº 345/15 (Aprova o Plano Municipal de Educação para o decênio 2015 -2025); Projeto de
Lei nº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e um mil,
seiscentos e setenta e seis reais e oitenta e nove centavos); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070,
de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de
autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello)eProjeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha
agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta
Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José
do Vale do Rio Preto, em dezde novembrode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 060/15

Ata da SexagésimaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdozedias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, sob a presidência
do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Maria
Anunciação da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões,Luís de Souza
Teixeira eLuís Carlos da Silva,estando ausente o Vereador DárcioAndriolo Machadoe,havendo número legal,às dezessete
horas e quarentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidouo Pastor
Charles Vasconcelos de Limapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir,solicitou que o Segundo Secre-
tário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 59, da Sessão Ordinária do dia dez de novembro de
dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presi-
dente solicitou que a VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do
Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício
GP nº 888/15, de protocolo nº 605/15 (Responde solicitação encaminhada pelo Ofício nº 151/15); Ofício GP nº 891/15,
de protocolo nº 606/15 (Encaminha Certidão de Inteiro Teor do processo administrativo nº 7.578/15);Projeto de
Resolução nº 67/15 de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha – Título Honorífico de Cidadão
Riopretano ao Senhor João Carlos Barison e Projeto de Resolução nº 608/15 – Mesa Diretora – Altera o §1º do Artigo
28 do Regimento Interno Cameral.E,havendo orador inscrito na fala do expediente, usou a Tribuna a VereadoraMaria
Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente e demais  Vereadores, o Chefe  de
Gabinete, Senhor Fernando Magno Geoffroy Filho, o Secretário Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública, Senhor
Itamar Alves de Araújo Vianna, o Secretário Municipal de Planejamento, Senhor Rogério Caputo, a Secretária Municipal
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Senhora Cátia Regina Isidoro Pinto Rento  a Diretora Municipal de Educa-
ção, Cultura, Ciência Tecnologia, Senhora Valquíria Borsato Limongi, Representantes da Associação Renasce São José,
Representantes de Associações de Moradores,  Assessores dessa Casa e demais presentes. Disse que queria, mais uma
vez , conforme o fez em outras Sessões, registrar em relação a pedido de asfaltamento para a Rua Manoel Severino, na
localidade do Brucussu, onde se reivindicao asfaltamento até o final da rua, e em relação à localidade Jaguara, a Rua
Maria Tereza de Oliveira, onde há pedidos antigos também asfaltamento e saneamento básico. A seguir, registrou
também em relação à localidade Camboatá, sobre pedidos de asfaltamento e saneamento básico nos trechos que ainda
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não receberam esse atendimento. A Vereadora Maria Anunciação mencionou, a seguir, sobre a Estrada Silveira da Motta
e a Rodovia Bianor Martins Esteves, em que há a necessidade de recuperação dos trechos danificados pela enchente de
2011 e que é necessário que o Governo do Estado solucione este problema. A seguir, mencionou que, em relação aos
Projetos que estão na Casa, estão sendo estudados pelas Comissões Permanentes. Finalizou sua fala, agradecendo.E,
havendo ordem do dia, Projeto de Lei nº 583/15 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 60.000,00 –
sessenta mil reais, em discussão e votação, aprovado por unanimidade; Requerimento de Informações nº 597/15,de
autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha, aprovado simbolicamente; Indicações Legislativas de nºs
513/15 e 536/15,de autoria do Francisco Lima Bulhões; Indicações Legislativas denºs 563/15, 580/185, 581/185 e 589/15,
de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira; Indicação Legislativa nº 522/15, de autoria da Vereadora Maria Anunciação
da Silva; Indicações Legislativas nºs511/15 e 512/15,de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira; Indicações
Legislativas nºs577/15 e 578/15,de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves;  Indicações Legislativas nºs568/15, 569/
15, 570/15 e 571/15,de autoria doDárcioAndriolo Machado, e Indicações Legislativas nºs 448/15, 504/185, 508/15, 548,
576/15 e 579/15,de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha. E,havendo oradores inscritos para as
Explicações Pessoais, usou, primeiramente, a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva. A seguir, usou a
Tribuna o Vereador Francisco de Lima Bulhões, que solicitou que ficasse registrado os cumprimentosao Excelentíssimo
Senhor Presidente, aos Senhores  Vereadores e demais Autoridades. Mencionou sobre a indicação legislativa de sua
autoria, sobre a necessidade da desapropriação de um pequeno espaço, no final da Travessa José Duarte Filho Figueiredo,
em Barrinha, para que possa servir de local de manobrador. Destacou a presença do  Chefe de Gabinete, Senhor
Fernando Magno Geoffroy Filho,  e do  Ilustre Secretário Municipal de Defesa Civil,  Itamar Alves de Araújo Vianna,
e solicitou uma visita ao local, porque a falta desse espaço hoje coloca famílias em risco, destacando que talvez, com
uma ação da Secretaria Municipal de Defesa Civil, o Executivo possa acelerar um pouco essa desapropriação, tendo em
vista que é uma travessa pequena, de aproximadamente  quinhentos metros, numa ladeira, e os carros chegam ao final
dela e têm que voltar de marcha a ré, colocando em risco  a vida do condutor do veículo e das pessoas que moram ali. A
seguir, disse que, aproveitando a presença da Secretária Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia,
Senhora Cátia Regina Isidoro Pinto Rento, queria registrar a necessidade da construção da nova sede da Escola
Municipal Irene Lima,para oferecer conforto e também qualidade aos alunos e também a necessidade da construção da
creche. Finalizou sua fala, agradecendo.Àsdezoito horase vinteminutos, o SenhorPresidentedeu por encerrada a
Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores
para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no dia dezessete de novembro de dois mil e quinze, com Ordem do
Diadefinida: Projeto de Lei nº 345/15 (Aprova o Plano Municipal de Educação para o decênio 2015 -2025); Projeto de
Lei nº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e um mil,
seiscentos e setenta e seis reais e oitenta e nove centavos); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070,
de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de
autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello)eProjeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha
agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta
Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José
do Vale do Rio Preto, em dozede novembrode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 061/15

Ata da Sexagésima PrimeiraReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezessetedias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze,
sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima
Bulhões,Luís Carlos da Silva e Dárcio Andriolo Machado, estando ausente o Vereador Luís de Souza Teixeirae,havendo
número legal,às dezessete horas e quarentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em
seguida, convidouo Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir,solicitou que
o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 60, da Sessão Ordinária do dia doze
de novembro de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após,
o Senhor Presidente solicitou que a VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a
leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual
constavam: Ofício GP nº 893/15, de protocolo nº 611/15 (Encaminha Balancetes referentes aos meses de julho e agosto
de 2015); Projeto de Resolução nº 612/15, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira, Título Honorífico de
Cidadã Benemérita à Senhora Rosalva Pacheco Reis;Projeto de Resolução nº 613/15, de autoria do Vereador Carlos



Alberto de Oliveira, Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao Senhor Artur Lopes; Projeto de Resolução nº 614/15,
de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves, Título Honorífico de Cidadão Riopretanoao Senhor Cassius Pierry
Oliveira Martins; Projeto de Resolução nº 615/15, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira, Título Honorífico
de Cidadão Benemérito ao Senhor Jairo Castor Maciel; Projeto de Resolução nº 616/15, de autoria do Vereador Dárcio
Andriolo Machado, Título Honorífico de Cidadão Riopretanoao Senhor Cleber Silva Maia; Projeto de Resolução nº
623/15, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões, Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Evaldo
José de Paula; Projeto de Resolução nº 624/15, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões, Título Honorífico de
Cidadão Benemérito ao Senhor Delcio Dias de Oliveira,e Indicação nº 604/15, de autoria do Vereador Dárcio Andriolo
Machado; Indicação nº 617/15, de autoria dos Vereadores Maria Anunciação da Silva e Marcello Rabello Neves; Ofício
nº 051/15, Secretaria Municipal de Defesa Civil (Informa visita à Escola Maria Emília Pereira Esteves e à Escola
Municipal Santa Isabel, neste Município, no dia 18/11/2015; Convite- Feira de Conhecimento do Colégio Cenecista,
dia 19/11, e Convite- Baile da Terceira Idade, dia 19/11, na Escola Municipal Prefeito Bianor Esteves.E,havendo orador
inscrito na fala do expediente, usou a Tribuna a VereadoraMaria Anunciação da Silva,que iniciou cumprimentando o
Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Repre-
sentantes de Associação de Moradores, Assessores Parlamentares e demais presentes. Disse que, primeiramente,
gostaria de reiterar os pedidos que já fez em Sessões anteriores, em relação à Rua Manoel Severino da Silva, em
Brucussu, onde se reivindica o asfaltamento até o final da Rua e, em relação a localidade de Camboatá, para que a
operação de asfaltamento e saneamento básico também seja feita em toda a extensão do Bairro. A seguir, mencionou em
relação à localidade Jaguara, a Rua Maria Tereza Morelli, onde solicita asfaltamento e saneamento, e também que seja
realizada a coleta de lixo em toda a extensão desta via, pois moradores informaram que , nos últimos dias, esta coleta não
tem sido realizada até o final da Rua. A Vereadora Maria Anunciação disse, a seguir, que aguardam ansiosamente pela
conclusão do novo prédio da Escola Municipal Santa Isabel, em Jaguara, e que hoje, foi protocolada indicação, assinada
por ela, Vereadora Maria Anunciação, e pelo Vereador Marcelo Rabello Neves, no sentido de que seja realizada a
restauração do asfalto do trecho que dá acesso à Escola Municipal Santa Isabel. Mencionou também que, na Escola
Municipal Santa Isabel, estudam cerca de seiscentos alunos e por lá passam muitas pessoas diariamente, solicitando a
atenção da Secretaria Municipal de Obras para que esteja solucionando este problema. A seguir, mencionou sobre a
situação da Estrada Silveira da Motta e da Rodovia Bianor Martins Esteves, destacando que também fez o registro nas
últimas sessões em relação à necessidade do Governo do Estado realizar a restauração dos trechos destas vias que
estão danificados. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. E, não havendo ordem do dia, e nãohavendo
oradores inscritos para as Explicações Pessoais, àsdezoito horase noveminutos, o Senhor Presidentedeu por encerra-
da a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os
Vereadores para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no dia dezenove de novembro de dois mil e quinze, com
Ordem do Diadefinida: Projeto de Lei nº 345/15 (Aprova o Plano Municipal de Educação para o decênio 2015 -2025);
Projeto de Lei nº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e
um mil, seiscentos e setenta e seis reais e oitenta e nove centavos); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução
nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara
Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello)eProjeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da
patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os
anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito.
São José do Vale do Rio Preto, em dezessetede novembrode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 062/15

Ata da SexagésimaSegundaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezenovedias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze,
sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima
Bulhões,Luís Carlos da Silva,Dárcio Andriolo Machado eLuís de Souza Teixeirae,havendo número legal,àsdezessetee
cinquentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidouaVereadoraRosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir,solicitou que o Segundo
Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 61, da Sessão Ordinária do dia dezessete de
novembro de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o
Senhor Presidente solicitou que a VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a
leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual
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constavam: Ofício GP nº 917/15, de protocolo nº 627/15 (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Suplementar no
valor de R$ 100.000,00 – cem mil reais); Projeto de Lei nº 629/15, de autoria do Vereador Marcello Rabello Neves
(Institui a Semana de Diagnóstico e Prevenção de Catarata e Glaucoma); Projeto de Resolução nº 625/15, de autoria da
Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha – Concede Título Honorífico de Cidadão Riopretanoao Senhor
Eduacir Bonifácio da Silva e Indicação nº 628/15, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves.E, não havendo orador
inscrito na fala do expediente,e,havendo ordem do dia, Projeto de Lei nº 345/15 (Plano Municipal de Educação), aprova-
do em 1º e 2º turnos, unanimemente e,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,usou a Tribuna a Vereadora
Maria Anunciação da Silva, que solicitou que ficassem registrados os cumprimentos ao Excelentíssimo Senhor Presi-
dente, aos Senhores Vereadores, aos Servidores do Poder Executivo, ao Senhor Itamar Alves de Araújo Vianna,
Secretário Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública, ao Senhor Márcio Lúcio Fernandes, Secretário Municipal de
Administração, aos Representantes da Associação Renasce São José, aos Representantes de Associação de Morado-
res, à Representante da Rádio Ativa Fm, Senhora Ângela Batista Guerra, aos Funcionários Públicos, aos Assessores
Parlamentares e aos demais presentes. Disse que queria também registrar o pedido para que fossem realizados, pelo
Poder Executivo, serviços de capina e poda em trechos que necessitam deste atendimento na Rua Manoel Severino da
Silva, na localidade de Brucussu. Finalizou, agradecendo a atenção de todos.Àsdezoito horase trintaminutos, o Senhor
Presidentedeu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no
plenário, convocando os Vereadores para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no dia vinte e quatro de
novembro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto de Lei nº 441/15, que autoriza a abertura de crédito
adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e um mil, seiscentos e setenta e seis reais e oitenta e nove
centavos); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas-
Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello)e
Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois
de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em dezenovede novembrode
dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 063/15

Ata da SexagésimaTerceiraReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e quatrodias do mês de novembro do ano de dois mil e
quinze, sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresRosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Carlos Alberto de Oliveira,Francisco Lima Bulhões,Luís Carlos
da Silva, Dárcio Andriolo Machado eLuís de Souza Teixeira, estando ausente o Vereador Marcelo Rabello Neves,
e,havendo número legal,às dezessetee quarenta e doisminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos traba-
lhos. Em seguida, convidouaVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada. A seguir,solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 63,
da Sessão Ordinária do dia dezenove de novembro de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental,
sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63,
inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 906/15, protocolo nº 632/15 (Informa encaminhamento de
indicações de autoria Vereador Dárcio Andriolo Machado); Ofício GP nº 908/15, protocolo nº 633/15 (Informa encaminha-
mento de indicações de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Ofício GP nº 909/15, protocolo nº 634/15 (Informa
encaminhamento de indicações de autoria Vereador Luís de Souza Teixeira); Ofício GP nº 910/15, protocolo nº 635/15
(Informa encaminhamento de indicações de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva); Ofício GP nº 911/15,
protocolo nº 636/15 (Informa encaminhamento de indicações de autoria Vereador Carlos Alberto de Oliveira); Ofício GP
nº 912/15, protocolo nº 637/15 (Informa encaminhamento de indicações de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves);
Ofício GP nº 913/15, protocolo nº 638/15 (Informa encaminhamento de indicações de autoria da Vereadora Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha); Projeto de Resolução nº 631/15 de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva (Título
Honorífico de Cidadão Benemérito a Antônio José Tussoli); Projeto de Resolução nº 639/15, de autoria Vereador Luís
Carlos da Silva (Título Honorífico de Cidadão Riopretanoa José da Silva Medas); Projeto de Resolução nº 640/15, de
autoria Vereador Luís Carlos da Silva (Título Honorífico de Cidadão Riopretano a João Ricardo Borges de Castro); Ofício
da Associação Renasce São José e Convite do Conselho Comunitário de Segurança de São José.E, não havendo orador
inscrito na fala do expediente,ehavendo ordem do dia, Projeto de Lei nº 627/15 (Abertura de Crédito Adicional Suplemen-
tar no valor de R$ 100.000,00 –cem mil reais), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos unanimemente;  Projeto
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de Resolução nº 608/15, de autoria da Mesa Diretora (Altera o caput do 1º Parágrafo do Artigo 28 do Regimento Interno
Cameral. Ato contínuo, o Senhor Presidente informa que, de acordo com o Inciso IV do Art. 177 do Regimento Interno
Cameral, procedeu-se à votação, por escrutínio secreto, dos Projetos de Resoluções e, orientando os Vereadores como
se procederia à eleição, o Senhor Presidente solicitou ao Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, que
fizesse a chamada dos Vereadores, inclusive o Presidente, para que exercessem o direito ao voto. A seguir, o Senhor
Presidente convidou os Vereadores Dárcio Andriolo Machado e Luís Carlos da Silva, para atuarem como escrutinadores.
Apurados os votos, verificada a igualdade de cédulas com número de votantes, o Vereador Francisco Lima Bulhões,
anunciou: Projeto de Resolução nº 599/15, de autoria do Vereador Marcelo Neves (Título Honorífico de Cidadão Bene-
mérito ao Senhor Carlos Filipe da Costa Furtado), aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 603/
15, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor  Sebastião
Ventura Filho), aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 607/15, de autoria da Vereadora Rosana
RaposoVasti Esteves da Cunha (Título Honorífico de Cidadão Riopretanoa João Carlos Barison), aprovado com 8 (oito)
votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 610/15, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva (Título Honorífico
de Cidadão Riopretanoa Plínio Comte Leite Bittencourt), aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de Resolução
nº 612/15, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira (Título Honoríficode Cidadã Beneméritaa Rosalva Pacheco
Reis), aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 613/15, de autoria do Vereador Carlos Alberto de
Oliveira (Título Honoríficode Cidadão Benemérito a Artur Lopes), aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de
Resolução nº 614/15, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves (Título Honorífico de Cidadão Riopretano a Cassius
Pierry Oliveira Martins), aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 615/15, de autoria do Vereador
Carlos Alberto de Oliveira (Título Honorífico de Cidadão Benemérito a Jairo Ricardo Castor), aprovado com 8 (oito)
votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 616/15, de autoria do Vereador Dárcio Andriolo Machado (Título Honorífico
de Cidadão Benemérito a Cleber Silva Maia), aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 623/15, de
autoria do Vereador Francisco  Lima Bulhões (Título Honorífico de Cidadão Benemérito a Evaldo José de Paula),
aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 624/15, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões
(Título HonoríficoRiopretano a Delcio Dias de Oliveira), aprovado com 8 (oito) votos favoráveis e Projeto de Resolução
nº 625/15, de autoria do Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao
SenhorEduacir Bonifácio da Silva), aprovado com 8 (oito) votos favoráveis. E,havendo oradores inscritos para as
Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco Lima Bulhões e Dárcio
Andriolo Machado. A Vereadora Maria Anunciação da Silvasolicitou que ficassem registrados os cumprimentos ao
Excelentíssimo Senhor Presidente, aos Senhores Vereadores, aos Representantes da Associação Renasce São José, aos
Representantes de Associação de Moradores,aos Assessores Parlamentares e aos demais presentes. Disse que queria
também registrar o pedido para que fossem realizados, pelo Poder Executivo, serviços de capina e poda em trechos que
necessitam deste atendimento na Rua Manoel Severino da Silva, na localidade de Brucussu. A seguir, o Vereador
Francisco Lima Bulhões também solicitou que ficassem registrados os cumprimentos ao Excelentíssimo Senhor Presi-
dente, aos Senhores Vereadores, ao Presidente da Associação de Moradores de Pedras Brancas e aos demais presentes.
Disse que gostaria de destacara necessidade da construção da nova sede da Escola Municipal Irene de Lima assim como
da creche. Registrou também sobre visita do Secretário Municipal de Defesa Civil, Itamar Alves de Araújo Vianna,
juntamente com a Diretora Heloísa e Funcionários da Secretaria, na Travessa José Martins Figueiredo,em Barrinha,
verificando a necessidade da construção de um manobrador, pois há risco para as famílias que moram na parte baixa da
Travessa.Àsdezenove horase vinte e cincominutos, o Senhor Presidentedeu por encerrada a Sessão, agradecendo a
presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima
Reunião Ordinária, a ser realizada no dia vinte e seis de novembro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida:
Projeto de Lei nº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e
um mil, seiscentos e setenta e seis reais e oitenta e nove centavos); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução
nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara
Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello)eProjeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da
patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os
anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito.
São José do Vale do Rio Preto, em vinte e quatrode novembrode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 064/15

Ata da SexagésimaQuartaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e seisdias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, sob
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a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha,Marcelo Rabello Neves,Carlos Alberto de Oliveira,Francisco Lima Bulhões,Luís Carlos da Silva,
Dárcio Andriolo Machado eLuís de Souza Teixeira, estando ausente a VereadoraMaria Anunciação da Silva e,havendo
número legal,às dezessete horase quarentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em
seguida, convidouaVereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada e o Senhor Josias
Gonçalves fez uma oração. A seguir,solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a
leitura da Ata de nº 63, da Sessão Ordinária do dia dezenove de novembro de dois mil e quinze, que, após lida, foi
aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a VereadoraRosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento
Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 925/15, protocolo nº 647/15
(Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R4 2.640.760,00 – dois milhões, seiscentos e
quarenta mil, setecentos e sessenta reais); Requerimento de Informações nº 645/15, de autoria do Vereador Francisco
Lima Bulhões; Projeto de Resolução nº 642/15, de autoria do Vereador Dárcio Andriolo Machado (Título de Cidadão
Riopretano ao Senhor Guilherme NalevaikoVenturine); Projeto de Resolução nº 643/15, de autoria do Vereador Luís
Carlos da Silva (Título de Cidadã Benemérita a Senhora Jaqueline Hiat Dias); Indicações nsº 648/15, 649/15 e 650/15, de
autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Indicação Legislativa nº 651/15, de autoria dos Vereadores
Marcelo Rabello Neves e Francisco Lima Bulhões; Indicação Legislativa nº 652/15, de autoria do VereadorMarcelo
Rabello Neves; Ofício nº 337/15, de protocolo nº 646/15, Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia
(Requer Indicação de nomes para o Conselho Municipal de Educação) e Ofício nº 77/15, de protocolo nº 644/15 SINSERVALE
–Sindicato dos Servidores Públicos do Município de São José do Vale do Rio Preto.E,havendo orador inscrito na fala do
expediente, usou a Tribuna o Vereador Dárcio Andriolo Machado, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor
Presidente, os Senhores Vereadores, os Secretários Municipais do Governo, o Senhor Reisinaldo Martins Esteves, o
Senhor Rodrigo Costa Frias, Presidente do PR, e demais Senhores e Senhoras. Disse que é uma satisfação muito grande,
como Vereador, nesse mandato, e hoje é uma sessão tão maravilhosa, cheia de pessoas imbuídas de assistir à sessão e
dar o valor à Secretaria, que cabe à administração da Senhora Jaqueline Hiat Dias. Parabenizou a Secretária Jaqueline,
dizendo que é a prova de que ela feze está fazendo um trabalho que agrada à população e que tanto está aí a prova disso,
pois  a câmara está cheia, e que nas outras reuniões,  para a infelicidade dos Vereadores, não tinha ninguém para
acompanhar, e que é bom a população acompanhar, para amanhã não se queixar, dizendo que não houve essas reuniões,
parabenizando o Presidente Lucas Duarte Rabello, pois até então não tinha, e agora, a partir dessa gestão dele, nesse
ano, houve essas reuniões, e está aprovado que é bom mudanças de ideias , e que nada fica eterno, e que essas
mudanças de cabeças sempre são novidades, e essa aí do Presidente Lucas Duarte Rabello, que é um rapaz novo, uma
cabeça boa, promoveu isso nesse ano. O Vereador Dárcio disse: “Sessõesvão continuar agora, porque foi implantado
essas situações financeiras do Município.” Disse, a seguir, que ficou feliz de estar aqui hoje, ver esse número enorme de
pessoas que valorizam a Secretaria e a Secretária,  e claro que está fazendo um bom trabalho e que a população esta aí
para acompanhá-la e dar valor ao trabalho que está sendo feito, e que nas outras Secretarias não teve isso. A seguir, o
Vereador Dárcio parabenizou a Secretária Municipal de Família, Ação Social, Cidadania e Habitação, Jacqueline Hiat
Dias, e o pessoal que a acompanhou durante esse ano e que está apoiando, dizendo que “tem valor para quem tem valor,
dando valor a quem tem valor”. Finalizou sua fala, agradecendo a oportunidade.Inscrito, a seguir, na Fala do Expediente,
o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimento o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereado-
res, Ilustres Secretários, o Excelentíssimo Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, o Secretário Municipal de Agri-
cultura, Carlos Ribeiro Rampini, o Chefe de Gabinete, Fernando Magno Goeffroy Filho, a Secretária Municipal de Família,
Ação Social, Cidadania e Habitação, Senhora Jaqueline Hiat Dias, e todos os Servidores da Secretaria, a Associação
Renasce São José, as Associações  de Moradores, Senhor Josias Gonçalves, Presidente da Associação  de Moradores
do Brucussu, a Senhora Ângela Batista Guerra, representando a Rádio Ativa FM, o Presidente do PR, Senhor Rodrigo
Frias, Dr. Reisinaldo Martins Esteves, Assessores Parlamentares, Servidores desta Casa, e demais presentes. Disse que
é uma alegria para todos em recebê-los aqui e que gostaria de cumprimentar, em especial, à Senhora Guiomar, sua Mãe,
que está na plateia e que, cumprimentando-a, estendia o comprimento a todos os presentes. Disse que a Senhora
Guiomar é a razão por ele estar aqui hoje, como Vereador, porque veio ao mundo graças a ela. Disse que todas as Sessões
poderiam ser com bastante público presente, porque são a razão de estarem aqui. Parabenizou o Presidente pelas suas
colocações referente ao Orçamento e pelo acontecimento dessas audiências públicas e que tem a certeza de que algo de
produtivo, algo até então não percebido até o momento, com a participação dos Munícipes, e que tem a certeza de que,
apesar de ser exato, na realidade fica um pouco para utilização, mas nessa discussão valores existentes possam se
aproximar e que tudo possa ser produtivo em relação ao orçamento. Disse que gostaria que ficasse registrada a neces-
sidade da construção da nova Sede da Escola Municipal Irene Lima e a Creche na localidade de Barrinha para que possa
atender as pessoas que necessitam deixar seus filhos para poderem trabalhar. Disse também que há necessidade patrol



para a limpeza da Estrada do Córrego Sujo e que, também, aproveitando a presença do Chefe do Executivo,que  isso será
feito através de indicação, por escrito,  mas que já possa ser ouvido e de pronto atendido em relação também à roçada
e capina, limpeza na estrada do Palmital, pois  o crescimento do mato  está dificultando um pouco a ação dos motorista
e oferecendo risco. Disse, a seguir, que estará fazendo, através de indicação solicitação, de uma limpeza e operação tapa
buracos nas ruas em Barrinha. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrito, na fala do Expediente, o Vereador Luís Carlos da
Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais presentes.
Disse que se alegra por essa Sessão de hoje, com esta Casa esta tão cheia, e que nas reuniões anteriores tiveram poucas
pessoas, mas hoje se alegra por esta multidão. Mencionou que queria aproveitar esta oportunidade e também parabeni-
zar a Secretária MunicipalJaqueline Hiat Dias, que tem feito um trabalho muito bom, a seu ver, e que tem acompanhado
a Secretária nos eventos que ela tem feito, e que tem prazer de sempre estar junto com eles, e queria parabenizar, porque
é tão bom quando pode dizer que as coisas estão fluindo, e também parabenizou o Vereador Dárcio pelas suas palavras
e disse que é bom  ver que as coisas estão dando certo, e que nossa Cidade precisa só de Secretários assim, mais e mais,
Secretários que coloquem em ação o que tem que ser feito. Disse, a seguir, que sabem que não podem parar, e que têm
que estar sempre fazendo algo novo, e esse trabalho da Secretaria, sabem que é um trabalho difícil, trabalhar com o povo
da Terceira Idade, mas pode visualizar alguns eventos junto com eles e gostou muito, e que tem sido muito bom o
trabalho da Secretária Municipal Jaqueline Hiat Dias. O Vereador Luís Carlos disse que queria parabenizar a Secretária,
que trabalha, e que tem acompanhado e visto que o povo se alegra quando acontece isso, e que ela continue sempre
assim e que Deus possa colocar no seu coração esse desejo de estar ajudando esse povo da Terceira Idade. Destacou
que é tão bom saber que existe uma pessoa que se preocupa com pessoas que estão nesta idade, e oxalá que ele
cheguenessa idade e quem sabe com setenta ou oitenta anos, e que haja uma pessoa que ajude as pessoas nessa idade.
Finalizou sua fala, dizendo que queria aproveitar a oportunidade para parabenizar a Secretária Jaqueline Hiat Dias.Inscrita,
na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo
Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais presentes. Disse que é muito bom ver a casa cheia desse jeito e,
aproveitando a presença dos Secretários, queria parabenizar o Vereador Francisco Lima Bulhões pelo requerimento
protocolado nesta casa, porque ela não é o Vereador Francisco, mas todos os Vereadores que receberam a crítica sobre
aquela construção daquela calçada, pelo tamanho, e que vai ser ali perto da polícia, em Águas Claras, e por tomar o
acostamento, está assimpreocupando, pois qualquer desvio de carro pode causar acidentes. Destacou que o Vereador
Francisco está de parabéns pelo requerimento e que, ela, Vereadora Rosana, também tirou algumas fotos sobre aquela
obra. Disse que gostaria de fazer um registo de ontem, ao passar aqui por volta de umas oito e meia, mais ou menos, à
noite, havia fios derrubados, e que foram derrubados, assim que passou pelos dois caminhões de frango e, logo após,
passou no Hospital para visitar os doentes, pois sempre faz visitas, à noite conversa com enfermeiros e aproveita e
conversa com médicos, visita os doentes, para saber como está a saúde, o que estão precisando, o que está faltando,e
teve alguns questionamentos, estava cheio o Hospital e logo depois chegou um acidentado de moto, devido a esses
fios, ele, passando, se embolou com os fios , caiu, quebrou o dedo e não teve maiores problemas, mas queria aproveitar
a presença do Chefe de Gabinete, porque fez, aqui nessa Casa, uma indicação sobre limite de altura dos caminhões, pois
eles estão abusando, e não é de vez em quando, é sempre que isso acontece, as pessoas ficam sem telefone, sem energia
em alguns pontos. Disse que acha que é uma coisa fácil de acontecer, o limite de altura,e que pode ser em alguns lugares,
não precisando ser em todos, onde geralmente isso acontece, e isso  vai nos ajudar muito. Finalizou sua fala, agradecen-
do e desejando que tenham uma excelente audiência pública.Inscrito, a seguir, na fala do Expediente, o Vereador Carlos
Alberto de Oliveira, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, os Secre-
tários Municipais e demais presentes. Disse que estava feliz pelo pronunciamento dos seus pares que o antecederam na
Tribuna e também de ver a casa cheia, e que acha que nunca viu uma casa tão cheia assim, e que fica muito felize
agradece, porque acha que têm que acompanhar realmente. Parabenizou a Secretária Municipal Jaqueline Hiat Dias,
porque demonstra que isso é um sinal de um bom trabalho que ela vem fazendo, e que, ouvindo a rádio, a entrevista dela
com seu amigo Fabinho eque ela falava sobre esse problema de coroar a Rainha, as pessoas com mais idade, e viu o
comentário de Contendas, da Dona Flor, e que ela ficou muito feliz em ser coroada, e isso é uma coisa muito fundamental,
como o amigo Vereador Luís Carlos da Silva falou, há alguns tempos , que espera chegar aos 80 anos, e espera que esteja
uma Secretária que dê um apoio a sua pessoa e também a outras pessoas, como ela vem dando esse apoio, e a realidade
é que esse baile foi fundamental, e que ainda não participo , mas ouve muitas pessoas comentarem que isso é fundamen
tal, e pessoas conhecer lugares, que tem certeza que muitos não conheciam, e hoje conhecem através da Secretária. O
Vereador Carlos Alberto disse à Secretária que ela merece seus parabéns, pois isso mostra para nós, e não sabe que na
hora que chegar na sua idade  e ter uma pessoa com pensamento de dar um recurso, dar um apoio aos da Terceira Idade,
é muito importante mesmo, é uma felicidade que ele sente, porque está caminhando para lá e espera ter esse apoio.
Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrito, na fala do Expediente, o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou
cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, o Excelentíssimo Prefeito Municipal José
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Augusto Gonçalves,  Senhores Secretários Municipais e demais Senhores e Senhoras. Disse ao Senhor Presidente que
hoje estão com a casa cheia e que fica feliz em saber que os munícipes estão aqui presentes para poderem debater e não
duelar, mas que a Secretária Municipal de Ação Social possa explanar o que ela tem feito na cidade de bom, que é de suma
relevância a todos os munícipes, e que é notório seu trabalho na cidade, e que, enfim, essa é uma Casa do povo e ficam
felizes de o povo estar lotando essa Casa. Finalizou sua fala, desejando um boa noite a todos e agradecendo a oportu-
nidade e dizendo que possam começar a audiência pública sobre o Orçamento.E,havendo ordem do dia,Projeto de
Resolução nº 608/15, de autoria da Mesa Diretora (Altera o caput do 1º Parágrafo do Artigo 28 do Regimento Interno
Cameral), aprovado em 2º turno. E, não havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais,àsdezenove horas, o
Senhor Presidentedeu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes
no plenário, convocando os Vereadores para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no dia primeiro de dezembro
de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto de Lei nº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional
especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e um mil, seiscentos e setenta e seis reais e oitenta e nove centavos);
Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello)eProjeto de Lei nº
184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e seisde novembrode dois mil e
quinze.
Apmc

Ata nº 065/15

Ata da SexagésimaQuintaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada ao primeirodia do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti Esteves
da Cunha,Marcelo Rabello Neves,Carlos Alberto de Oliveira,Francisco Lima Bulhões,Maria Anunciação da Silva,Dárcio
Andriolo Machado eLuís de Souza Teixeira, estando ausente o VereadorLuís Carlos da Silvae,havendo número legal,às
dezessetehoras e cinquentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o
Representante do Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, Senhor Dalmo Gonçalves Machado,para fazer a leitura de
texto da Bíblia Sagrada.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63,
inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 923/15, protocolo nº 664/15 (Encaminha cópia das Leis que
originaram denominação de logradouros públicos); Ofício GP nº 936/15, protocolo nº 669/15 (Encaminha Aditamento ao
Projeto de Lei nº 463/15, em atenção a um TAC celebrado com o Ministério Público); Ofício GP nº 931/15, protocolo nº
666/15 (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 85.150,00 – oitenta e cinco mil e cento
e cinquenta reais); Ofício GP nº 9321/15, protocolo nº 667/15 (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Suplementar
no valor de R$ 10.000,00 – cem mil reais); Ofício GP nº 933/15, protocolo nº 668/15 (Projeto de Lei Abertura de Crédito
Adicional Especial no valor deR$ 50.000,00 – cinquenta mil reais);  Projeto de Resolução nº 656/15, de autoria do
Vereador Carlos Alberto de Oliveira  (Título de Cidadão Benemérito ao Senhor Gilson dos Santos Esteves);Projeto de
Resolução nº 657/15, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva (Título de Cidadão Benemérito ao SenhorJocemir
Pereira da Silva); Projeto de Resolução nº 659/15,de autoria do Vereador Dárcio Andriolo Machado (Título de Cidadão
Riopretanoao Senhor Gustavo Alberto TrompowsckHeck); Projeto de Resolução nº 665/15 , de autoria do Vereador
Marcelo Rabello Neves (Título de Cidadã Riopretanaà Senhora Renata Neiva Sarles); Requerimento de Informações nº
658/15, de autoria da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente; Requerimento de Informações nº 663/
15,de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Requerimento de Urgência nº 660/15,de autoria da
Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente;  Indicação nº 661/15 – Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha,Ofício nº 78/15, protocolo nº 633/15 – SINSERVALE – Requer agendamento de reunião para discussão
das alterações no Plano Municipal de Educação e Convite da Escola Municipal Santa Isabel.E, nãohavendo orador
inscrito na fala do expediente,e,havendo ordem do dia,Projeto de Lei nº 647/15 (Abertura de Crédito Adicional Suplemen-
tar no valor de R$ 2.640.760,00 – dois milhões, seiscentos e quarenta mil e setecentos e sessenta reais),em discussão e
votação, aprovado em 1º e 2º turnos; Requerimento de Informações nº 645/15, de autoria do Vereador Francisco Lima
Bulhões, e Requerimento de Informações nº 658/15,de autoria da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambi-
ente, aprovados simbolicamente. E,havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna as
Vereadoras Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Maria Anunciação da Silva. A Vereadora Maria Anunciação da
Silva solicitou que ficassem registrados os cumprimentos ao Excelentíssimo Presidente Lucas Duarte Rabello e aos
demais Vereadores, aos Representantes da Associação Renasce São José, à Representante da Rádio Ativa FM, Senho



ra Ângela Guerra, aos Representantes de Associações de Moradores, aos Assessores Parlamentares e aos demais
presentes e justificou sua ausência na Sessão do dia vinte e seis de novembro de dois mil e quinze e que cópia do
atestado já se encontrava em anexo ao livro de presença. Àsdezenove horas, o Senhor Presidentedeu por encerrada a
Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores
para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no dia três de dezembro de dois mil e quinze, com Ordem do
Diadefinida: Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello)eProjeto
de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida
e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em primeiro de dezembrode dois
mil e quinze.
Apmc

Ata nº 066/15

Ata da SexagésimaSextaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aostrêsdias do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti Esteves
da Cunha,Marcelo Rabello Neves,Luís Carlos da Silva,Francisco Lima Bulhões,Maria Anunciação da Silva,Dárcio
Andriolo Machado eLuís de Souza Teixeira, estando ausente o VereadorCarlos Alberto de Oliveira e,havendo número
legal,às dezessetehoras e cinquentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,
convidou a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir,
solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura das Atas de nºs 64 e 65, das
Sessões Ordinárias dos diasvinte e seis de novembro e primeiro de dezembro de dois mil e quinze, que, após lida, foram
aprovadas, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a VereadoraRosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento
Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 943/15, protocolo nº 677/15
(Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 98.200,32 – noventa e oito mil, duzentos
reais e trinta e dois centavos; Projeto de Resolução nº 671/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves
da Cunha (Título de Honorífico de Cidadã Riopretana a Senhora Neide Moreira Dias); Projeto de Resolução nº 672/15,
de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira (Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao Senhor Francisco Roberto
Bulhões); Projeto de Resolução nº 673/15, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira (Título de Cidadão Benemé-
rito ao Senhor João Batista Valadares); Projeto de Resolução nº 676/15, de autoria do Vereador Francisco Lima
Bulhões (Título de Cidadão Benemérito ao Senhor Jorge Faraco do Couto) e Requerimento de Urgência  nº 678/15, de
autoria da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização.E, nãohavendo orador inscrito na fala do
expediente,ehavendo ordem do dia,Projeto de Lei nº 677/15(Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$
98.200,32– noventa e oito mil, duzentos reais e trinta e dois centavos), emdiscussão e votação, aprovado em 1º e 2º
turnos; Projeto de Lei nº 667/15(Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 10.000,00 – cem mil reais), em
discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 668/15 (Abertura de Crédito Adicional Especial no
valor de R$ 50.000,00 – cinquenta mil reais),em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos. E,havendo orador
inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna Maria Anunciação da Silva, solicitou que ficassem registrados
os cumprimentos ao Excelentíssimo Presidente Lucas Duarte Rabello e aos demais Vereadores, aos Representantes
da Associação Renasce São José, à Representante da Rádio Ativa FM, Senhora Ângela Guerra, aos Representantes de
Associações de Moradores, aos Assessores Parlamentares, aos Funcionários do Poder Executivo e aos demais
presentes.Registrou sobre a Rua Manoel Severino da Silva e mencionou sobre a necessidade de capina e poda nesta
localidade, e também registrou sobre a Rua Pedro da Silva Machado,e que a mesma necessita de atenção do Poder
Executivo, pois recebeu reclamações de moradores no sentido de que, quando chove, os dejetos que deveriam seguir na
rede de esgoto, retornam para os ralos e vasos de algumas residências. A Vereadora Maria Anunciação destacou a
importância de o Poder Executivo verificar o que está ocorrendo na rede de esgoto da Rua Pedro da Silva Machado, pois,
quando chove os moradores convivem com esse sério problema. Àsdezenove horas, o Senhor Presidentedeu por encer-
rada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os
Vereadores para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no dia oito de dezembro de dois mil e quinze, com Ordem
do Diadefinida: Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte
Rabello)eProjeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata
que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em três de
dezembrode dois mil e quinze.
Apmc
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Ata nº 067/15

Ata da SexagésimaSétimaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosoitodias do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti Esteves
da Cunha,Marcelo Rabello Neves,Luís Carlos da Silva,Francisco Lima Bulhões,Maria Anunciação da Silva,Carlos
Alberto de Oliveira,Dárcio Andriolo Machado eLuís de Souza Teixeira, e,havendo número legal,às dezessetehoras e
quarenta e cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o VereadorLuís
Carlos da Silva,para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, solicitou que o Segundo Secretário, Vereador
Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 66da Sessão Ordinária do dia três de dezembrode dois mil e quinze,
que, após lida, foiaprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que
a VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo
com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 947/15,
protocolo nº 684/15 (Encaminha resposta ao Requerimento de Informações nº 599/15); Ofício GP nº 951/15, protocolo nº
685/15(Encaminha resposta ao Requerimento de Informações nº 597/15), Comissão de Finanças,  Orçamento e Fiscaliza-
ção, Protocolo de nº 688/15(Emendas modificativas ao Projeto de Lei nº 463/15, Orçamento 2016);Projeto de Lei nº 674/
15,de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira (Denomina logradouro público na Barrinha, Rua Antônio Lima), Projeto
de Resolução nº 680/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha(Título de Cidadão Riopretanoao
Senhor Guilherme Coelho); Projeto de Resolução nº 681/15,de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha (Título de Cidadã Riopretanaa SenhoraNarcy Francisca Silva); Projeto de Resolução nº 682/15,de autoria do
Vereador Luís de Souza Teixeira,Título de Cidadão Benemérito ao Senhor ( Carlos Henrique Xavier de Gusmão); Projeto
de Resolução nº 686/15,de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões (Título de Cidadão Riopretanoao Senhor Patrick
Marlon Chaves Ferreira); Projeto de Resolução nº 687/15,de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves (Título de
Cidadão Riopretanoao Senhor Rafael Gabrich); Convite da Escola Municipal Cardeal Dom Sebastião Leme (Formatura
do 9º Ano, dia 16/12, às 19h, na Sede da Escola) e Convite da Escola Municipal Prefeito Bianor Esteves (Formatura do
Ensino Fundamental, dia 14/12, às 19h, na Quadra da Escola.E,havendo orador inscrito na fala do expediente, usou a
Tribuna o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senho-
res Vereadores, e demais presentes. Disse que não iria tomar muito tempo , até porque a Casa estava cheia e que com
certeza os demais colegas Vereadores iriam se manifestar. Mencionou que gostaria de registrar duas situações: sobre o
DER- Departamento de Estradas de Rodagem do Estado do Rio de Janeiro, e que já foi solicitada por este Vereador a
Audiência Pública, pois as  estradas estão se acabando durante a chuva e nada é feito até hoje pelo Governo do Estado,
e também sobre a Ampla, e que novamente teriam que fazer uma audiência pública para poder cobrar os serviços que não
são feitos na Cidade. Registrou que a Ampla traz desrespeito para a Cidade e que não podem ficar quietos, e não só a
Ampla, mas como o DER- Departamento de Estradas de Rodagem do Estado do Rio de Janeiro. A seguir, solicitou ao
Senhor Presidente que ficasse registrado em ata, que pudesse estar sendo feito, pelo Gabinete da Presidência, para que
pudessem estar reunidos estes três, estes dois mentirosos aqui na cidade. Disse que,a respeito de esta Casa estar cheia,
sobre o Projeto de Lei que o Excelentíssimo Senhor Prefeito enviou à esta Casa, já gostaria de deixar de antemão a sua
indignação e a esse projeto com os Servidores de São José do Rio Preto, pois essa Casa aprovou uma reforma adminis-
trativa, dando direito de cinco por cento  a esses Servidores, e foi aprovado e sancionado pelo Senhor Prefeito. O
Vereador Marcelo Rabello Neves destacou que, na Audiência Pública realizada com o Secretário Municipal de Adminis-
tração e Controle Interno, ficou claro que há dez meses não existiaa crise e não se falava em crise, e que não foi pago , e
se joga um Projeto de Lei, reduzindo de dois e meio por cento do Servidor e que, como o Presidente Lucas muito bem
questionou porque não vem de cima para baixo. Mencionou que, para o médico que estava lá, teve um professor, queo
engenheiro  está colocando as nossas obras em pé, teve um Professor, e que então é muito fácil hoje colocar responsa-
bilidade nessa Casa, sendo que aprovaram, sim, a reforma administrativa, mas para o bem da População, dos Servidores,
e não foi para reduzir dois e meio por cento. Finalizou sua fala, dizendo que ficava o seu registro e que vai votar contra,
independente dos seus colegas Vereadores, não que os esteja desrespeitando, mas que aquele que se sentir ofendido
e que quiser ficar do lado do Prefeito, que coloque sua cadeira lá e governe com ele, e que isso é uma falta de respeito com
os Servidores São José do Rio Preto.Inscrito, a seguir, na Fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que
iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representante da Associação de
Moradores, Senhor Josias Gonçalves, Representantes da Associação Renasce São José, Representando Rádio Ativa
FM a Senhora, Ângela Batista Guerra, Servidores Municipais, Assessores Parlamentares e demais Senhores e Senhoras.
Disse ao Senhor Presidente que seria breve no seu pronunciamento e que, em primeiro lugar, gostaria de parabenizar o
Vereador Marcelo Rabello Neves por suas palavras, porque três assuntos citados por ele, que são assuntos de suma
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que, sobre a Rodovia Bianor Martins Esteves, essa semana, quem teve a oportunidade de trafegar por ela, após essa
chuva, pode visualizar que está em estado caótico, e que é uma vergonha, e esperam que realmente essa audiência
pública com o DER, Departamento de Estradas de Rodagem do Estado do Rio de Janeiro, possa acontecer, e com a
Ampla. Mencionou que, em nome dos Vereadores, tem ocupado essa Tribuna também fazendo uma cobrança veemente,
para que mais um vez possa acontecer uma audiência pública nessa Casa com os representantes da concessionária
Ampla, para verificarem como foi no ano passado, uma ação mais enérgica por parte deles e que possa assim acontecer.
Disse que, em relação ao Projeto mencionado pelo Vereador Marcelo, sem comentários. Disse ao Senhor Presidente que
gostaria de fazer agradecimento à Secretaria Municipal de Obras, Públicas, Urbanização e Transporte, na pessoa do
Secretário Municipal Guilherme Pereira de Correa Sá, e o servidor Renato Bulhões, em relação a serviços que foram
cobrados, por ele, Vereador Francisco, na Sessão passada, em relação à limpeza na Estrada do Rio Bonito, estrada essa
que dá acesso ao Brejal e que todos conhecem, e também ao Clube de Pesca 3 Vales, e que estava praticamente quase
intransitável, colocando em risco a vida de moradores  e de todos os que passam por lá e que iniciou e acredita que hoje
ou amanhã estarão terminando. O Vereador Francisco disse que espera também que aconteça como cobrado na Estrada
do Palmital, que dá acesso a São Lourenço e Córrego Sujo.Destacando que não poderia deixar de fazer uma crítica à
Secretaria, em relação ao asfaltamento feito, ou melhor dizendo, o asfaltamento que não foi feito no final da Rua
Francisco José de Melo Júnior, e que hoje recebeu o reclame de uma moradora, e que a  Rua Francisco José de Mello
Júnior, para quem não conhece, é situada em Parada Morelli.E hoje infelizmente um caminhão que foi lá, caminhão, que
faz a coleta de lixo, ficou atolado por três há quatro horas, aproximadamente, a  ponto de o motorista dizer que não
voltaria lá para poder tirar o lixo. O Vereador Francisco destacou que é uma vergonha e que na época em que lá estavam,
cobraram e tem certeza que os Vereadores que moram lá em Parada Morelli, Vereadores Luís de Souza Teixeira e Carlos
Alberto de Oliveira também cobraram, assim como ele, Vereador Francisco, que a Rua fosse asfaltada até o finale hoje
está trazendo um transtorno para quem lá mora. Disse que esperam que possa ser terminado o asfaltamento da Rua
Francisco José de Mello Júnior, assim como também na Rua da Paz.Disse, a seguir, que recebeu uma denúncia, no dia de
hoje, e queria se reportar aos Vereadores da Comissão de Saúde para que pudessem agendar uma visita, o mais breve
possível, para estarem juntos, visitando a Farmácia Popular, por falta de remédios básicos, e que praticamente nada está
sendo encontrado lá pra distribuição. Destacou, a seguir, que não poderia deixar de fazer o registro sobre a necessidade
de construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima, em Barrinha, como também na creche, obras tão esperadas
por todos os que lá residem. Finalizou sua fala, agradecendo.E,havendo ordem do dia,Requerimento de Informações nº
663/15,de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, em discussão e votação, aprovado
simbolicamente;Indicações Legislativas de nºs 648, 649, 650 e 661/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha; Indicação de nº 523/15,de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva; Indicação de nº 604/15, de autoria
do Vereador Dárcio Andriolo Machado; Indicação de nº 617/15,de autoria dos Vereadores Maria Anunciação da Silva e
Marcelo Rabello Neves; Indicação de nº 651/15, de autoria dos Vereadores Francisco Lima Bulhões e Marcelo Rabello
Neves; Indicações de nºs 628 e 652/15, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves; e Indicação de nº 630/15, de
autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva, aprovadas simbolicamente. Ato contínuo, o Senhor Presidente informa
que, de acordo com o Inciso IV do Art. 177 do Regimento Interno Cameral, procedeu-se à votação, por escrutínio secreto,
dos Projetos de Resoluções e, orientando os Vereadores como se procederia à eleição, o Senhor Presidente solicitou ao
Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, que fizesse a chamada dos Vereadores, inclusive o Presidente,
para que exercessem o direito ao voto. A seguir, o Senhor Presidente convidou os Vereadores Marcelo Rabello Neves e
Luís Carlos da Silva, para atuarem como escrutinadores. Apurados os votos, verificada a igualdade de cédulas com o
número de votantes, o Vereador Francisco Lima Bulhões, anunciou:Projeto de Resolução nº 631/15, de autoria do
Vereador Luís Carlos da Silva (Título de Cidadão Benemérito ao Senhor Antônio José Tussoli),aprovado com 9 (nove)
votos favoráveis, Projeto de Resolução nº 639/15 de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva (Título de Cidadão
Riopretanoao Senhor José da Silva Medas),aprovado com 9 (nove) votos favoráveis, Projeto de Resolução nº 640/15,de
autoria do Vereador Luís Carlos da Silva (Título de Cidadão Riopretanoao Senhor João Ricardo Borges de Castro),aprovado
com 9 (nove) votos favoráveis, Projeto de Resolução nº 642/15,de autoria do Vereador Dárcio Andriolo Machado (Título
de Cidadão Riopretanoao Senhor Guilherme Nalevaiko Venturini),aprovado com 9 (nove) votos favoráveis; Projeto de
Resolução nº 656/15,de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira(Título de Cidadão Benemérito ao Senhor Gilson
dos Santos Esteves),aprovado com 9 (nove) votos favoráveis, Projeto de Resolução nº 657/15, de autoria da Vereadora
Maria Anunciação da Silva (Título de Cidadão Benemérito ao SenhorJocemir Pereira da Silva),aprovado com 9 (nove)
votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 659/15,de autoria do Vereador Dárcio Andriolo Machado (Título de Cidadão
Riopretanoao Senhor Gustavo Alberto TrompowsckHeck),aprovado com 9 (nove) votos favoráveis; Projeto de Resolu-
ção nº 665/15,de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves (Título de Cidadã Riopretana à Senhora Renata Neiva
Sarles),aprovado com 9 (nove) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 671/15, de autoria da Vereadora Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha (Título de Cidadã Benemérita a Senhora Neide Moreira Dias),aprovado com 9 (nove)
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votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 672/15,de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira (Título de Cidadão
Benemérito ao Senhor Francisco Roberto Bulhões),aprovado com 9 (nove) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº
673/15,de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira (Título de Cidadão Benemérito ao Senhor João Batista
Valadares),aprovado com 9 (nove) votos favoráveis;Projeto de Resolução nº 676/15,de autoria do Vereador Francisco
Lima Bulhões (Título de Cidadão Benemérito ao Senhor Jorge Faraco do Couto),aprovado com 9 (nove) votos
favoráveis;Projeto de Resolução nº 680/15,de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha (Título de
Cidadão Riopretanoao Senhor Guilherme Coelho),aprovado com 9 (nove) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº
681/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha(Título de Cidadã Riopretanaa SenhoraNarcy
Francisca Silva),aprovado com 9 (nove) votos favoráveis, eProjeto de Resolução nº 682/15, de autoria do Vereador Luís
de Souza Teixeira (Título de Cidadão Benemérito ao Senhor Carlos Henrique Xavier de Gusmão). E,havendo oradores
inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna as Vereadoras Maria Anunciação da Silva e Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha. A Vereadora Maria Anunciação solicitou que ficassem registrados os cumprimentos ao
Excelentíssimo Senhor Presidente, aos Senhores Vereadores, aos Representantes de Associações, à Representante
da Rádio Ativa FM, Senhora Ângela Guerra, aos Servidores Públicos do Poder Executivo, aos Assessores parlamenta-
res e demais presentes. Disse que gostaria de registrar também sobre a Rua Manoel Severino da Silva, na localidade
de Brucussu, e que a mesma necessita de uma operação de capina e poda ao longo da via , e sobre a Rua Pedro da Silva
Machado, em Parque Vera Lúcia, onde há necessidade de verificar o que está ocorrendo na rede de esgoto , pois,
conforme registrou na Sessão anterior, quando chove, no local, há sérios problemas, uma vez que, conforme informa-
ções de moradores, os dejetos  que deveriam seguir na rede, retornam para os ralos e vasos de suas casas.A seguir, a
Vereadora Maria Anunciação também mencionou que, em relação ao Projeto de nº 588, enviado pelo Poder Executivo a
esta Casa Legislativa para apreciação, considera que, quando o Projeto for colocado em votação, nos termos em que se
encontra, emitirá voto contrário ao mesmo, uma vez que o considera incoerente, principalmente após a votação da Lei
nº 47, de 2013, Estatuto do Servidor, Lei esta que foi esperada por longos anos pelos Servidores Públicos. Finalizou sua
fala, agradecendo a atenção de todos. A seguir, a Vereadora Rosana Raposo também solicitou que ficassem registrados
os cumprimentos ao Excelentíssimo Senhor Presidente e aos demais Vereadores e a todos os presentes e também
mencionou que emitirá voto contrário ao Projetonº 588/2015, enviado pelo Poder Executivo, quando este for colocado
importância, em relação à conservação da Estrada Silveira da Motta e da Rodovia Bianor Martins Esteves. Destacou
em votação.Àsdezenove horas, o Senhor Presidentedeu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e
registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima Reunião Ordinária, a ser
realizada no dia dez de dezembro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria
a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello)eProjeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de
máquinas da patrulha agrícola); Projeto de Lei de nº 263/15, nº 666/15, nº 463, 15 – que trata do Orçamento Municipal para
o Exercício de 2016, e o Processo Administrativo nº 546/15, que trata da análise do parecer prévio do Tribunal de Contas
do Estado, relativo às contas municipais do exercício de 2014, além de outros projetos que forem deliberados pelas
Comissões Permanentes.E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem
os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de
direito. São José do Vale do Rio Preto, em oito de dezembrode dois mil e quinze.
Apmc
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